

CORONACION DE LA SANTISIMA VIRGEN DE GUADALUPE

Hace unos instantes en el atrio de el Santuario de Guadalupe se realizó la tradicional coronación de la Santísima Virgen de Guadalupe.

Acto que se simboliza con la colocación del penacho a el monarca de la Danza Guadalupana y a la Malinche que es representada por una mujer.

Al acto de coronación de la Virgen acudieron nuestras autoridades eclesiásticas y civiles.

Presidente Ing. Pedro Miranda Morales.

LDG. Laurita Nava Reveles, presidenta honorífica del Sistema Municipal DIF, así como nuestro Párroco **Presbítero Juan Antonio Chávez, Nauj Chavez.**

Es así como con este acto lleno de Cultura, Fe y Tradición comienzan las celebraciones un año más.

VIVA LA VIRGEN DE GUADALUPE